
  

 

Proposition d’Ordre du jour : Rencontre du comité scolaire 

Le 25 janvier 2024 de 9h00 à 11h00 

 

Membres convoqués  Organisme  présent  absent  Membres convoqués  Organisme  présent  absent 

Arthur Adrien TIR-SHVO x  Marcelle Thériault CSSD x  

Sylviana Geoffray  LSO x  Marilyn Bergeron CISSSO  x 

Geneviève Fullum  ASRSEO  x Marc-Antoine Otis  CSSCV  x 

Ernest Malo RSEQO x  Nicolas Proulx CISSSO x  

Érik Guimond  CSSPO x  Claude Myre-Bisaillon CSSHBO x  

Jean-François Fournier DSC x  André Raymond CSSD  x 

Stéphane Lacasse  CSSPO  x Annie Lesage TDSCO x  

Érik Tremblay WQSB x  Natacha Martin CSSHBO   

    Wafa Kanzari Partenaires 

du secteur 

Aylmer 

x  

 



  

 

 

Drive du comité scolaire de la concertation : https://drive.google.com/drive/folders/1nVjyhkVpvDlI8bh-
CkNxAPiD09_mfuFV?usp=sharing 

 

 

Ordre du jour Responsable  Temps 

1. Mot de bienvenue (5 mins) 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ODJ 

Sylviana Geoffray 9h00 

2. Tour de table des membres (30 mins) 
Partage d’informations et avancement des projets 
portés par les partenaires.  
 
Érick Tremblay explique que les journées de grève 
ne les ont pas trop affects car ils sont avec le front 
commun. 
Marcelle Thériault explique que les cours ont repris 
et que les enseignants inscrits à la formation de Ski 
à l’école pour le programme 3-3-3 a été très 
appréciée et donne la confiance aux enseignants 
pour faire les activités de ski de fond. Elle informe 
que la libération est encore possible dans le CSSD. 
La réalisation des capsules vidés pour le projet 
CACP doit être repoussée par manque de temps 
mais Sylviana informe que cela est possible de 

Membres 9h05 

https://drive.google.com/drive/folders/1nVjyhkVpvDlI8bh-CkNxAPiD09_mfuFV?usp=sharing
https://drive.google.com/drive/folders/1nVjyhkVpvDlI8bh-CkNxAPiD09_mfuFV?usp=sharing


  

reporter le projet pour 2024-2025. Le colloque 
régional pour les enseignants EPS se prépare pour 
avril et les organisateurs font appel à des 
formateurs parmi les enseignants. Erick Tremblay 
et Claude demandent à ce que les informations lui 
soient envoyées pour les distribuer dans sa 
commission et CSS respectifs. 
 
Nicolas Proulx partage que le prochain bulletin 
scolaire hivernal va sortir bientôt, voici le lien pour 
le consulter : Bulletin promotion prévention - 

Hiver 2024 (cloud.microsoft). Il nous informe 
que la CPS de Papineau Karima Djellouli a quitté 
son poste.  
  
Claude est satisfaite que les écoles de la CSSHBO 
ont toutes répondu au sondage des équipements 
pour le projet circonflexe envoyé par LSO. 
 
Érik Guimond rapporte que la libération des 
enseignants a été interdite jusqu’à nouvel ordre 
dans le CSS. Le camp des profs d’hiver est annulé à 
cause de la grève mais le camp des profs du 
printemps se fera en avril. 
 
Jean- Francois informe que le projet Leadership 
étudiant a pris du retard à cause de la grève mais 
qu’il y des partenariats qui se dessinent avec les 
organismes communautaires dont les Partenaires 
du secteur Aylmer. 
 
Annie Lesage vient s’informer des travaux du 
comité et rapporte les infos à sa table des 

https://sway.cloud.microsoft/HTo86gP6oF1weHwp?ref=Link
https://sway.cloud.microsoft/HTo86gP6oF1weHwp?ref=Link


  

intervenants des Collines et des Lacs.  
 
Arthur informe que le grand rassemblement a bien 
eu lieu, que la TÉO a un appel à projet ouvert dans 
le cadre du plan de rattrapage. Appel de projets – 

Plan de rattrapage scolaire du ministère de 
l’Éducation du Québec – Table Éducation 
Outaouais (tableeducationoutaouais.org) (date 
limite jeudi 29 février 2024 à midi) 
 
Ernest Malo explique que les activités de la RSEQ 
ont repris à part le tournoi de volleyball au 
secondaire. Le programme Fillactive continue de 
recevoir des inscriptions des écoles. Une nouvelle 
coordonnatrice est en poste et constate un 
essoufflement des porteurs du dossier dans les 
écoles. Il est intéressé de connaitre davantage sur 
le projet Leadership étudiant de DSC et ils vont 
avoir une rencontre à cet effet.  
 
Natacha Martin est nouvellement en poste comme 
Agente de service social du 
CSSHBO avec le dossier concertation et SHV. 
 
Wafa Kanzari est chargée de projet pour les 
Partenaires du secteur Aylmer et souhaite 
connaitre les membres du comité pour présenter 
le projet Acti-leader senior qui vise à former des 
jeunes pour qu’ils animent et organisent des 
activités (sport, loisir, jardinage, cuisine, etc..) dans 
la communauté (école, communautaire, etc..)  

https://tableeducationoutaouais.org/appel-de-projets-plan-de-rattrapage-scolaire-du-ministere-de-leducation-du-quebec/nouvelles/
https://tableeducationoutaouais.org/appel-de-projets-plan-de-rattrapage-scolaire-du-ministere-de-leducation-du-quebec/nouvelles/
https://tableeducationoutaouais.org/appel-de-projets-plan-de-rattrapage-scolaire-du-ministere-de-leducation-du-quebec/nouvelles/
https://tableeducationoutaouais.org/appel-de-projets-plan-de-rattrapage-scolaire-du-ministere-de-leducation-du-quebec/nouvelles/


  

3. Suivis des actions prévues au Plan d’action 22-25 
 
 
3.a Sondage sur les enjeux et besoins, freins et 
facilitants en SHV auprès des intervenants scolaires 
 
Nicolas explique qu’il a fait les dernières modifications 
au sondage pour rajouter des questions sur les freins et 
les facilitants et demande aux membres quel serait le 
meilleur temps pour le faire remplir. Marcelle propose 
de le diffuser en février avant les bulletins de mars pour 
une durée de 3 semaines.  

Voici le lien pour le sondage : Évaluation des besoins 

et enjeux scolaires (office.com) 

 
3.b Discussion sur stratégie pour définir le plan 
d’action 25-28 
 
Sylviana propose de faire un travail d’arrimage entre 
projets en MVPA et saine alimentation ( CACP, 
Leadership étudiant, Fillactive,  et offre de service des 
partenaires du comité scolaire. Pour préparer la 
planification des actions pour 2025-2028 elle suggère 
de se baser sur les résultats du sondage pour prioriser 
des actions et solliciter le milieu pour des dépôt de 
projet en lien avec les besoins priorisés qui pourraient 
être financés avec le 47 500 $ qui reste dans la 
concertation.  
 
Jean-François explique qu’il constate que les familles 
défavorisées ont moins de moyens financiers pour les 
activités parascolaires. A titre d’exemple il explique que 
des activités subventionnées il y a 7 ans coutaient 50 $ 

 

 

 

 

 

Nicolas Proulx 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

Sylviana Geoffray 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://forms.office.com/pages/responsepage.aspx?id=KP7hBotfdUC_bK4kvhp5ku6xZSfBJB5Nh0KeRonDC_dURDZCMTNNWEM4MUs3WDFUSkdaN0xMMFhDTC4u&origin=lprLink
https://forms.office.com/pages/responsepage.aspx?id=KP7hBotfdUC_bK4kvhp5ku6xZSfBJB5Nh0KeRonDC_dURDZCMTNNWEM4MUs3WDFUSkdaN0xMMFhDTC4u&origin=lprLink


  

et les familles les payaient. Aujourd’hui grâce à un 
partenariat avec Centraide, ils offrent des activités à un 
coût de 20$ pour les familles et ils n’ont pas assez 
d’inscriptions. Il pense déposer un projet à la mesure 
1.4 pour rejoindre ces jeunes qui n’ont plus accès aux 
cours car trop chers pour les parents. Sylviana va 
vérifier l’admissibilité d’un tel projet.  
 
 
PAUSE (5 mins) 
 
 
 

4.   Présentation de Mobi-O sur les projets en transport 
actif en milieu scolaire  

 

L’offre de projets et programmes a été présentée aux 
membres du comité. Voici la présentations : 
https://drive.google.com/file/d/1nfXbM9WaW6c4HhTFx
ClgHX34-GN8sRKN/view?usp=drive_link 

Sylviana demande s’ils ont des projets de rue -école en 
milieu rural et Patrick parle des initiatives dans la MRC 
des Collines qui ont marché avec les enfants qui 
marchent s’ils sont déposés à un débarcadère 
alternative. Marcelle propose qu’ils fassent une 
présentation lors du congrès régional en EPS.  

Voici le lien pour la présentation :  

 

Érik explique que les projets de transport actif marchent 
bien si les parents y participent activement ce qui assure 
en plus une pérennité (cela ne dépend pas juste d’un 
enseignant).  Marcelle soulève l’enjeu dit qu’il y a des 
enfants qui ne savent pas faire du vélo ou qui n’ont pas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Patrick Robert-

Meunier, Mathieu 

Morin et Solène 

Aubin 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1nfXbM9WaW6c4HhTFxClgHX34-GN8sRKN/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1nfXbM9WaW6c4HhTFxClgHX34-GN8sRKN/view?usp=drive_link


  

de vélos. Sylviana dit que le projet circonflexe pourrait 
être mis à contribution pour répondre à ce besoin.  

 

4. Avancée du projet des banques d’équipements 
circonflexe en milieu scolaire 

Sylviana explique qu’elle attends fin janvier d’avoir 
toutes les réponses des enseignants sur le sondage de 
recensement et qu’elle convoquera a une rencontre les 
CP pour discuter de quels scénarios peuvent être 
considérés pour faire bénéficier les CSS des équipements 
des centrales circonflexe. 

 

  

 

 

 

Sylviana Geoffray 

 

 

 

 

 

 

6. Prochaine rencontre Sylviana Geoffray 10h55 

7. Fin de la rencontre  

 

 11h00 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  

 
 
Composition du comité au 23 janvier 2024 
 

Membres Organisme  

Arthur Adrien 
Coordonnateur de la Concertation SHVO 

TIR-SHVO : Table intersectorielle en saines habitudes de vie de 

l’Outaouais 

Sylviana Geoffray 
Agente de développement en activité physique et responsable du 

comité scolaire  

LSO : Loisir sport Outaouais 

Geneviève Fullum 
Agente et facilitatrice de l'équipe Corps actif Cerveau Performant  

ASRSEO : Agence des services régionaux de soutien et d’expertise 

de l’Outaouais 

Ernest Malo 
Directeur général 

RSEQ : Réseau de Sport Étudiant du Québec en Outaouais 

Érik Guimond 
Conseiller pédagogique en activité physique  

CSSPO : Centre de services scolaire des Portages-de-l’Outaouais 

Jean-François Fournier 
Directeur général 

DSC : Dimension sportive et culturelle 

Stéphane Lacasse 
Directeur général-adjoint 

CSSPO : Centre de services scolaire des Portages-de-l’Outaouais 

Érick Tremblay 
Directeur de l’ 

École Primaire South Hull Elementary School 

WQSB : Western Quebec School Board 

Marcelle Thériault 

Conseillère pédagogique en activité physique 

CSSD : Centre de services scolaire des Draveurs 

 

 

 

 

https://saineshabitudesoutaouais.com/a-propos/
https://www.urlso.qc.ca/
https://sites.google.com/view/corps-actif-cerveau-performant/accueil
http://www.rseqoutaouais.ca/
https://dscgatineau.ca/


  

 

Marilyn Bergeron 

Agente de planification, de programmation et de 

recherche   

 

CISSSO : Centre intégré de santé et de services sociaux de 

l'Outaouais 

Marc-Antoine Otis 

Conseiller pédagogique en activité physique  

CSSCV : Centre de services scolaire au Cœur-des-Vallées 

Nicolas Proulx 

Agent de planification, de programmation et de 

recherche   

CISSSO : Centre intégré de santé et de services sociaux de 

l'Outaouais 

Claude Myre-Bisaillon 

Agente de développement 

CSSHBO : Centre de services scolaire des Hauts-Bois-de-

l’Outaouais 

André Raymond 

Directeur, M.A.P. 

École primaire du Vallon  

CSSD : Centre de services scolaire des Draveurs 

Annie Lesage 

Coordonnatrice 

TDSCO : Table de développement social des Collines-de-

l’Outaouais 

 
 
 

https://www.tdsco.org/

